
31. Januar 2019

Ein Dankeschön an den VDT 

Im Namen des Brünner- Clubs möchte ich mich bei dem gesamten VDT- Vorstand sowie allen

Helferinnen  und  Helfern  herzlich  für  die  Organisation  und  Durchführung  dieser  tollen

Ausstellung bedanken. Die AL hatte jederzeit ein offenes Ohr, und hat uns bei Fragen rund um

unseren Info- Stand stets unterstützt.

Für uns Brünner- Züchter war dies ein toller "Saisonabschluss". Wir kommen gerne wieder! 

Simon Bätz

...auch unsere ausländischen Zuchtfreunde waren anwesend

Info-Stand mit Tierpräsentation

Neuer Rollup (rechts), gesponsert von Rob 
Peters, Danke!


